



Liberdad y Orden

Ministerio de Comercio, Industria y Comercio
República de Colombia



**COMUNICADO
DE
PRENSA**

Julio 23
2010

No.537

Balance Bancoldex 2002-2010

AMPLIA RED PARA FACILITAR CRÉDITO MICRO EMPRESARIAL

- Desde 2004, Bancoldex ejecuta el Programa Español de Micro finanzas por convenio celebrado con AECID y cuatro empréstitos firmados con ICO, Instituto de Crédito Oficial, por USD 68 millones.
- Crédito canalizado a micro empresarios por \$353.433 millones en 185.055 operaciones de crédito y con cobertura geográfica en la mayoría de los departamentos del país.

A junio de 2010, Bancoldex cuenta con una red de 113 entidades orientadas al crédito micro empresarial, EOCM.

"La construcción de esta red requiere seguimiento permanente a las entidades que la integran para mejorar temas de gobernabilidad, ortodoxia en la metodología de otorgación de créditos, administración y recuperación de cartera principalmente", indicó Gustavo Ardila Latiff, presidente de Bancoldex.

Desde 2003 Bancoldex ha venido integrando la red con ONGs financieras, cooperativas con actividad de ahorro y/o crédito, fondos de empleados, cajas de compensación, y asociaciones mutuales, entre otros. Ha logrado una cobertura en 30, de los 33 departamentos del país, dentro de los cuales se encuentran algunos apartados y con dificultades de acceso (Guainía, Guaviare y Chocó, entre otros).

COMUNICADO

En el inmediato futuro, **Bancoldex** vinculará nuevas EOCM, para mantener y fortalecer las ya vinculadas y propiciar la prestación de servicios financieros en zonas que actualmente no tienen atención.

FORTALECIMIENTO PARA MICROFINANCIERAS AECID - BANCOLDEX

Bancoldex acompaña a las entidades orientadas al crédito micro empresarial con programas de fortalecimiento que contribuyan a mejorar aspectos de la organización, en la gestión de riesgos, y en la administración específica de créditos, entre otros aspectos.

En 2007 **Bancoldex** y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AECID, iniciaron un programa piloto de fortalecimiento institucional para cinco cooperativas y cinco fundaciones con cupo de crédito en **Bancoldex**. En ese año se ejecutó la primera etapa del programa: El diagnóstico a cada entidad (resumen general de la situación, análisis de suficiencia de capital, calidad de activos, implementación de metodologías, rentabilidad, liquidez, gerencia, identificación de riesgo, recomendaciones y propuestas).

En 2008 se inició la segunda etapa del programa. AECID seleccionó las entidades que adelantarían la consultoría en planeación estratégica y durante el 2009 Sumared y Planet Finance, realizaron la consultoría y diseñaron el plan estratégico a Crediservir, Microempresas de Antioquia y Actuar Tolima.

Desde 2004, **Bancoldex** ejecuta el Programa Español de Micro Finanzas por convenio celebrado con AECID y cinco empréstitos firmados con ICO, Instituto de Crédito Oficial, por USD 68 millones.

Con estos recursos se ha canalizado crédito a micro empresarios por \$353.433 millones en 185.055 operaciones de crédito y con cobertura geográfica en la mayoría de los departamentos del país.

COMUNICADO